

Cardo Systems – Hilfestellung bei Backflips und Whips beim Bolddog FMX-Stuntteam

Die professionellen Stuntfahrer des Bolddog-Stunt-Teams setzen auf Cardo Systems. Ihre PACKTALK Bolds spielen eine wichtige Rolle bei der Vorbereitung und Durchführung ihrer Shows.

Wenn sie mit ihren Motorrädern über die Rampen der Live-Action-Arena mehr als 10 m hoch und 20 m weit vor Tausenden von Zuschauern springen, ist der Druck für die Freestyle-Motocrosser bei jedem Auftritt groß. Früher verließ sich das Team auf „Old-School-Kommunikationstechniken“ mit Handgesten und Flaggen.

Der Stuntman und Bolddog FMX-Experte Dan Whitby erklärt: *„Die Cardo Geräte haben die Art und Weise, in der wir arbeiten, massiv verändert. Die Klarheit der JBL-Lautsprecher ist großartig und wie sich die Lautstärke automatisch anpasst, ist erstaunlich.“*

Bei Auftritten kann es ziemlich stressig sein - die Motorräder sind mit LEDs ausgestattet, was sie schwerer als normalerweise macht. Außerdem gibt es wenig Licht und grelle Pyrotechnik. Die direkte Kommunikation bei einer Live-Performance ist extrem hilfreich. Wenn wir unser Show-Finale aufführen, bei dem wir so viele Bikes wie möglich in die Luft bringen, springen wir mit kleinen Lücken zwischen uns. Während dies durch viel Übung - und Vertrauen - perfektioniert ist, habe ich früher auf mein hinteres Schutzblech geklopft um das Startsignal zu geben – das ist nun Geschichte!“

Die Dynamic Mesh Communication (DMC) Verbindung ermöglicht, dass die Darsteller die Positionen tauschen und sich beliebig oft in und aus der Reichweite bewegen können, ohne dass sie sich manuell neu verbinden müssen.

„Wir sind überrascht, wie gut das DMC funktioniert – es stellt die Verbindung einfach selbständig wieder her. Wir sind vermutlich ein eher ungewöhnliches Beispiel, um die Reichweite der Geräte zu testen. Wir fahren ja nicht nur am Boden, sondern sind auch viel in der Luft unterwegs!“

Nicht nur während der Auftritte erweisen sich die Kommunikationsgeräte als große Hilfe, sondern auch während des Trainings...

„Wir arbeiten ständig daran unsere Performance weiter zu optimieren. Wenn wir beim Training und gerade bei der Ausbildung neuer Fahrer miteinander sprechen können, ist es super hilfreich. Mit den Cardos zu fahren bedeutet, dass jeder auf seinem Motorrad sitzen bleiben kann und nicht alle zwei Minuten zum Kollegen hinüberfahren muss, nur um einen kleinen Hinweis zu geben. Wir haben auch einige aufregende Pläne - bei denen Cardo eine Rolle spielen wird - also seid gespannt!“

Die Cardo-Geräte, die auf der ganzen Welt eingesetzt werden, sind zu einem festen Bestandteil des Bolddog FMX-Teams geworden.

Die gesamte Produktpalette von Cardo Systems finden Sie auf www.cardosystems.com. Besuchen Sie unsere Social-Media-Auftritte und werden Sie Teil der #CardoFam auf [Facebook](#), [Twitter](#) und [Instagram](#).

Bleiben Sie auf dem Laufenden über das Bolddog FMX-Team und finden Sie heraus, wo Sie die Jungs als nächstes bestaunen können: www.bolddog.com.

Bildnachweis: [Mantis Pro Media](#)

Über Cardo

Cardo Systems ist spezialisiert auf das Design, die Entwicklung, die Herstellung und den Vertrieb von hochwertigen Kommunikations- und Unterhaltungssystemen für Motorradfahrer. Seit der Gründung im Jahr 2004 hat Cardo beim Großteil der Innovationen für Bluetooth-Motorradkommunikationssysteme Pionierarbeit geleistet. Die Produkte des Unternehmens, mittlerweile in über 100 Ländern erhältlich, sind weltweit führend im Bereich Kommunikationsgeräte in der Motorradindustrie.

Für weitere Informationen [kontaktieren Sie uns](#) oder rufen Sie beim Cardo Systems Media Presse Büro unter [+44 \(0\) 1525 270 100](tel:+44201525270100) an.

Wenn Sie zukünftig keine weiteren Updates erhalten möchten, klicken Sie hier um sich abzumelden.